









頴娃町牧之内 里中 勝

# 自治加入促進で 目治会の活性化を

ました。 新規居住者が数世帯増え 私の住む自治会は近年

男子の独檀場であった行 わります。少子高齢化は 生が男女とも網練りに加 での青壮年部と小・中学 主役でした。今は60歳ま 年前は青年団が網練りの らで練り準備します。50 きをする大きな網を稲わ を取る土俵を作り、網引 めくものを感じました。 い顔ぶれの多さに心とき 昨年の十五夜には珍し 十五夜には事前に相撲

事がすっかり男女共同運

します。

域バス」を期待します。

「創意と活力に満ちた地

性化への対応に期待いた

加入促進などの一層の活 治会とするため、自治会 住者が知恵を出し合う自 れても転入する世帯と定 題の一つと思います。 事の十五夜ができなく ました。近隣の自治会で 営の行事に生まれ変わり 活性化が今後の大きな課 ます。自治会機能の維持、 なっているところもあり は人口減少などで伝統行

灯料の負担」「市道・自 理」「防犯灯の設置・電 集所の網かごの設置・管 の手の届かない「ごみ収 感じます。自治会は行政 条件とされたことに自治 され、出身自治会内への 対策補助金制度」を拡充 優遇措置や自治会加入を 会活性化への深い思いを 市は「移住・定住促進

このふるさとをどんな形

進むべき基本構想のもと が示され、今後9年間の

次南九州市総合計画 さて、3月定例会で「第

に、新年度がスタートし

す。子供たちの未来に、 する新1年生を見かけま 誇らしげに背負って登校 より大きなランドセルを

私たちに与えられた大き で残してあげられるのか

ました。

経済不況の波、隣国

ど、母船「日本丸」は順 らの不穏な風をうけるな

## 川辺町上山田 **桑畑** 泰正

ソフト面にも配慮して

と思う。 とは至難の業で不可能だ 始めてきた。世の常で「す ら不平不満の声が聞こえ べての人が満足」するこ ころともなると、ちらほ 合併して1年が過ぎる

委託して実施する。 とえば、今、地域バスに 走らす。後はバス業者に 所を設定して地域バスを け要望を吸い上げて停留 査などがある。出来るだ ついて、停留所の要望調 と思うのは私だけか。た ているのではなかろうか そこにソフト部分が欠け に積み上げられていても、 これではソフト面が不 ハードな部分は、緻密

り組みます。議会におか 業」など多くのことに取 治会道路の維持管理作

り降りだけでも大変だ。 者は手足の筋肉も弱まり を図るためなのか。高齢 に乗れない高齢者の便宜 ているのか、ただ単に車 けでスタートしようとし の中でどのような位置づ 十分だと思う。 ステップの高いバスの乗 本来この計画は、 市政

べて理想どおりには実現 くると思う。最初からす この制度は重要になって 齢者はますます増加し、 車を利用できなくなる高 でしまいかねない。今後 違いも多く効果も薄らい 行政と利用する側のすれ 用することが出来ない。 昇降介助者を、5年後に できなくても3年後には 良い制度が出来ても利

いと夢見ている。 しい社交場であってほし 中は、笑顔にあふれた楽 も乗り降りでき、バスの 捨て、手を挙げてどこで るのは、停留所の概念も 手段としても進めてほし みでなく、エコ対策交诵 はフラットステップバ いものだ。私の理想とす ス、10年後には高齢者の 会社預測以合意語

手続き簡単!! 本館2階で住所・

(山下つきみ)

この時節、自分の背中







### 記

な課題です。

### 氏名などを書くだけ 行きたいものです。 たまちを目指し、進んで かに、想像と活力に満ち わやかに、そしてゆるや 民一体〟の帆を上げ、さ 5月」、南九州丸は ´官 風満帆ではありません。 時期はまさに「風薫る

▼広報編集委員会 委 副委員長 委員長 **峯**苫 森田 竹迫 勝範 隆志 毅

次の議会は6月

田畑浩 山下つきみ 三郎 声をかけたくなりまし

思わず「頑張れ!」と